

## 07.02.2009: Meisterklasse in Pinneberg lässt hoffen

In den letzten Jahren wurde Anfang Februar immer der Barmstedt-Cup ausgetragen. Dieser Wettkampf war für die Trampoliner eine gute Gelegenheit beim ersten Wettkampf im Jahr eine gewisse Standortbestimmung zu zeigen. Wer hat in der Winterpause gut trainiert und sich für das Wettkampfprogramm verbessert.

Die Bramfelder Wettkampfgruppe konnte sich bei der **Meisterklasse** zum Teil schon gut in Szene setzen, auch wenn noch nicht alle Übungen optimal gelaufen sind, lässt das Training und derzeitige Wettkampfform für die Zukunft hoffen.



*Bramfelder Wettkampfgruppe*

*Ergebnisse:*

**Schülerklasse:** Yasar auf Platz 9 und Agata auf Platz 5;

**Jugendklasse:** Jule mit Doppelsalto-Kür (6,2), aber einen Abbruch auf Platz 10, Nils als Neuling auf Platz 9 und Mona mit gleichwertigen neuen Kürübungen auf Platz 4;

**Erwachsene** mit Steffi auf Platz 3 und Daniel mit Tageshöchstpunkten (98,3) trotz Patzer in der 1. Kür auf Platz 1.

*Bilder & Text: O. Schmidt*